

Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, respecto a “La violencia política de género en el Estado de Guerrero”.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Beatriz Mojica Morga, para intervenir sobre el mismo tema.

La diputada Beatriz Mojica Morga:

Con su venia, diputada presidenta.

Creo que este debate que ya tenemos dos sesiones dándolo aquí, es muy importante porque no debemos permitir aquella violencia política contra las mujeres, pero compañeras y compañeros, tampoco podemos permitir que haya linchamientos ni de un lado ni del otro, porque la violencia política se llama violencia política de género y tenemos que ser muy cuidadosos en el uso de cuando se constituye el

ejercicio de la violencia política y oigan bien los hombres porque las mujeres somos mayoría, somos mayoría en la población mexicana y así como hoy estamos defendiendo nuestro derecho de que se respete y no se haga violencia política de género en algunos años los hombres van a estar en la misma circunstancia defendiendo su derecho que no se dé la violencia política de género.

Lo estoy diciendo porque aquí hemos escuchado como se han venido incrementando y se van a seguir incrementando los ataques hacia las mujeres a medida que nosotros vamos avanzando, y por eso tenemos que ser muy respetuosos y respetuosas en todos los ámbitos.

Habíamos planteado algún acuerdo aquí que no fue cumplido y por eso me atreví a pedir la palabra porque así como no todo lo que brilla es oro tampoco podemos constituir todas las cuestiones en violencia política de género, tenemos que ser muy cuidadosos porque cuando trivializamos el tema empezamos a entrar en otra dinámica, en la dinámica que no podemos permitir, la semana pasada hubo aquí un debate interesante en el que gracias justamente a la mayoría de Morena en el Congreso se impidió que se avanzara en una legislación que podía lastimar a las mujeres.

No fue así, digamos fue gracias a la mayoría de Morena que se pudo parar en el Congreso y eso hay que celebrarlo, y aquí esa legislación fíjense que tenía algo muy importante justamente impedía al Tribunal que se metiera en la vida política de los partidos, es muy importante y aquí hubo voces que dijeron que eso no podía ser.

Entonces hoy escuchamos justamente la intervención de pedir, intervenir en otros partidos políticos y yo creo que cada partido político tiene que seguir su propio avance democrático, yo solamente llamaría a que seamos muy respetuosos a que usemos los términos de violencia política de manera muy cuidadosa y muy puntual y lo digo yo que he sufrido violencia política de género en toda mi vida.

Y lo digo yo que en el 18 estuve al frente de una candidatura en la que no hubo digamos ingenuidades, hubo complicidades para hacerme violencia política de género y ahí estuvieron presentes también muchas mujeres, que hoy y el diputado Jacinto no hizo más que hablar de un pasaje histórico, tengamos mucho cuidado de verdad se los digo de corazón y la mejor manera, la mejor manera que nosotros tenemos de avanzar en las cuestiones de género es justamente, es justamente que podamos nosotros atender la legislación que tenemos pendiente.

Que avancemos en esas cuestiones de avanzar las legislaciones que tenemos pendiente en este Recinto, seamos respetuosos, cumplamos los acuerdos y vayamos dándole para adelante, todos aquí tenemos muchas responsabilidades de los hombres y las mujeres también de tomarnos nuestros cursitos desde luego de ser cuidadosos con el lenguaje, de no denostar en ningún momento a las mujeres, de ser muy cuidadosos en lo que decimos y en lo hacemos para que no se constituyan los temas de violencia de género y podamos seguir avanzando en este importante tema pero siempre de manera muy respetuosa.

Muchísimas gracias.